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08.09.2021 Botschaft von Jesus und der Mutter Gottes an Clare
übersetzt von L. Harder (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden).

Himmlischer  Vater,  Du bist  kein  Gott  der  Verwirrung,  doch im Leib Christi  gibt  es viel
Murren und Verwirrung über  bestimmte Überzeugungen.  Bitte  gib  uns die  Gnade des
klaren Denkens in Einheit mit Dir, dass wir nicht des Guten beraubt werden, das Du uns
gegeben hast. Amen

Ich möchte mit  folgender Frage beginnen: Glaubst du, dass die Bibel das wahre Wort
Gottes ist?

Und das ist der Kern des Problems. Die Bibel wird nach den Meinungen von Menschen
und  kirchlichen  Lehren  an  die  zweite  Stelle  gesetzt.  Ich  sage  das,  weil  vieles  in  der
Heiligen Schrift von den protestantischen nicht-konfessionellen und evangelikalen Kirchen
ignoriert und widerlegt wird.
 
Und ich werde euch zu Beginn zwei offensichtliche Beispiele nennen: Nur Gott vergibt
Sünden. (Das ist der berühmte Satz der Pharisäer) Doch in Johannes 20,23 ruft Jesus den
Aposteln  zu:  Wem ihr  die  Sünden vergebt,  dem sind sie  vergeben;  wem ihr  sie  nicht
vergebt,  dem sind sie  nicht  vergeben.  Oder,  wessen Sünden ihr  auch immer vergebt,
denen sind  sie  vergeben.  Wessen auch immer  Sünden ihr  behaltet,  dann wurden sie
[auch]  behalten. Nun,  das ist  so klar  wie der  Tag, aber die Gemeindeältesten können
Sünden  vergeben,  und  doch  hat  keine  der  nicht-traditionellen  Kirchen  Älteste  oder
Pastoren, die sich die Beichten anhören und Sünden freisprechen, wie Jesus es in der
Schrift angeordnet hat. Das ist Beispiel Nummer eins.

[Jetzt kommt Beispiel] Nummer zwei. Fünfmal in einem Abschnitt von Johannes 6,51-56
sagte Jesus der Menge, dass ihr kein Leben in euch habt, wenn ihr nicht Mein Fleisch esst
und Mein Blut trinkt. Also, hier sind die Verse der Schrift.

Johannes 6,51:  Ich bin das lebendige Brot, das aus dem Himmel herabgekommen ist.
Wenn jemand von diesem Brot isst, so wird er leben in Ewigkeit. Das Brot aber, das ich
geben  werde,  ist  mein  Fleisch,  das  ich  geben  werde  für  das  Leben  der  Welt.

Der  zweite  Vers  [steht  in  Johannes]  6,53:  Darum  sprach  Jesus  zu  ihnen:  Wahrlich,
wahrlich, ich sage euch: Wenn ihr nicht das Fleisch des Menschensohnes esst und sein
Blut trinkt, so habt ihr kein Leben in euch.

Das dritte Beispiel ist Johannes 6, 54: Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt, der hat
ewiges Leben, und ich werde ihn auferwecken am letzten Tag.

Das vierte Beispiel, Johannes 6 Vers 55:  Denn mein Fleisch ist wahrhaftig Speise, und



mein Blut ist wahrhaftig Trank.

Und das fünfte Beispiel ist in Johannes 6,56:  Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt,
der bleibt in mir und ich in ihm.

Interessant ist hier, dass Jesus es fünfmal sagt, aufgrund der fünf Wunden, traditionell
[befinden sich] fünf Wunden an Seinem Körper von der Kreuzigung, der Dornenkrone,
dem Speer,  dem Nagel  durch Seine beiden Füße und den Nägeln in Seinen Händen.
Um  unser  Verständnis  zu  vervollständigen:  Christen  glauben  an  eine  reale  geistige
Gegenwart  Christi  in  der  Hostie  und  im  Wein.  Das  ist  allen  [christlichen]  Haupt-
denominationen  bekannt.  Die  liturgischen  Kirchen  glauben  jedoch,  dass  die  geweihte
Hostie und der Wein unter dem Erscheinungsbild von Brot und Wein tatsächlich der wahre
Leib  und  das  Blut  Jesu  sind.  Zur  Untermauerung  dieser  Wahrheit  sind  viele  Wunder
bekannt, bei denen sich die geweihte Hostie in Herzgewebe verwandelte und blutete, was
die wahre Anwesenheit des Leibes und Blutes Jesu beweist, die mit dem übereinstimmen,
was in der Heiligen Schrift geschrieben steht, und es ist immer die gleiche Blutgruppe. Es
ist auch dieselbe Blutgruppe wie auf dem Turiner Grabtuch. Und aus diesem Grund wird
das  Abendmahl  mit  großem  Respekt  behandelt,  wegen  des  Glaubens  an  die  wahre
Gegenwart des Leibes des Herrn in der Kirche sind die Kirchen so geschmückt. Der Leib
Jesu wird  im Tabernakel  aufbewahrt,  und natürlich  werfen  sie  die  Reste  niemals  den
Vögeln vor. Es ist nicht Brot, es ist Sein Leib.

Aber seht ihr? So viele Menschen machen diese Kirche schlecht und widersprechen dem,
was die  Schrift  über  die wahre Gegenwart  Seines Leibes und Blutes sagt.  „Wer Mein
Fleisch isst und Mein Blut trinkt, der bleibt in Mir und Ich in ihm.“ Das ist es, was der Herr
gesagt hat, aber aufgrund der sozialen Normen in den Kirchen, zu welcher Denomination
oder Nichtdenomination ihr euch auch bekennt, wird an bestimmten Normen festgehalten,
damit ihr nicht wegen anderer Meinungen verspottet werdet oder der Götzenverehrung
oder noch schlimmer, der Alchemie, angeklagt werdet. Es gibt nichts von Zauberei in der
Verwandlung des Brotes in den Leib Christi, weil es durch das Herabkommen des Heiligen
Geistes geschieht. Der Heilige Geist ist derjenige, der Brot und Wein in den Leib und das
Blut Jesu verwandelt.
 
Dies ist viel mehr eine Frage des Überlebens der Gemeindeglieder als der Glaube an das
Wort Gottes, welches ohne Fehler ist. Für diejenigen, die nicht mit allem einverstanden
sind, ist dies ein weißes Martyrium, [das da bedeutet ein Martyrium auf geistlicher Ebene]
für  das  Festhalten  am  Wort  Gottes.  Wenn  ihr  das  glaubt,  dann  werdet  ihr  [von  den
Kirchen] nicht wirklich als Christ betrachtet, es stimmt einfach etwas nicht mit euch [sagen
sie], und doch wird es so in der Schrift deutlich gesagt.

Und  ich  werde  jetzt  zum Rosenkranz  springen,  den  wir  am 31.  Juli  gebetet  haben.  

Die gesegnete Mutter erschien und schenkte allen eine weiße Rose. Mutter Elisabeth hat
das gesehen. Sie begann zu sprechen: „Jeder von euch hier ist sehr, sehr wertvoll, ihr
habt  euch  entschieden,  euch  von  dieser  Welt  und  den  Meinungen  der  Menschen  zu
reinigen, um meinem Sohn zu folgen. Ihr sollt reine Beispiele der Liebe Gottes und der
brüderlichen Liebe sein, ihr sollt in dieser Welt erstrahlen. Ich lobe jeden von euch dafür,
dass ihr den Weg der Reinheit gewählt habt. Obwohl ihr kein Blut vergossen habt, seid ihr
alle trotz Spott  und Widerstand standhaft  geblieben.  Ihr  habt den sehr schmalen Weg
gewählt, alles andere ausgeschlossen, sogar bis zum Verlust der Familie und des Lebens.
Ich lobe euch, ihr Lieben, dafür, dass ihr euch entschieden habt, dem Lamm zu folgen und
nicht  den Meinungen der Menschen nachzugeben. Wahrlich, ihr  seid über alle Maßen



gesegnet und wahre Kinder von mir. Ihr habt euch von den Zwängen religiöser Geister
befreit, die den Leib Christi plagen. Ihr habt euch dazu entschieden, euch an die Worte der
Bibel zu halten, anstatt an die eurer sozialen Gruppe. Indem ihr dies tut, habt ihr euch in
die Arme meines Sohnes geworfen, um Sein und Sein einziges zu sein.“

„Dies ist einer der größten Streitpunkte im Leib Christi. Sie ist eine ernsthafte spaltende
Kraft  zwischen  Gläubigen.  Ihr  seid  dazu  berufen,  diesen  Riss  zu  reparieren  und  die
zerstörten Familienheime des ersten Jahrhunderts wiederherzustellen.“
Clare erläutert: „Das ist Jesaja 58,12.“ 

Mutter  Maria  fuhr  fort:  „Diesem Problem werdet  ihr  überall  begegnen,  deshalb  ist  es
wichtig, dass ihr eine gute Antwort habt, die nicht widerlegt werden kann. Geht es um die
Vollkommenheit  der  Wahrheit  oder  um  den  Schutz  der  Übereinstimmung  mit  konfes-
sionellen  Lehren?  Diejenigen,  die  nur  nach  der  Wahrheit  leben  wollen,  streben  nach
Vollkommenheit und werden diesen Weg treu weitergehen, koste es, was es wolle. Wir
haben ein hartes und großes Stück Arbeit vor uns, Geliebte, pflügt weiter, pflügt weiter.
Der Herr ist mit euch, so wie Er mit mir war. Das ist keine kleine Aufgabe, zu der Er euch
berufen hat.“
 
Jesus begann zu  mir  zu  sprechen:  „Geliebte,  du  hörst  Mich  durch  Meine  Mutter.  Ich
möchte,  dass  die  Menschen  verstehen,  dass  sie  die  Vermittlerin  war,  die  Mein  Vater
benutzte, um Mich in diese Welt zu bringen, und sie ist auch die Vermittlerin, die euch
helfen  wird,  aus  der  Welt  mit  ihren  vielen  Irrtümern  zu  Mir,  dem Tor  zum Schafstall,
herauszukommen. Der Weg ist lang und voller Täuschungen sowie Fallen. Viele wurden
belogen, es gibt nichts effektiveres, als eine Wahrheit zu benutzen und sie zu verdrehen,
um  die  Leute  zu  verwirren,  und  dann  wird  es  eine  Lüge,  eine  Halbwahrheit.  [Die
Wahrheit],  Maria  als   Fürsprecherin  zu  wählen  wurde  verdreht  und  der  christlichen
Gemeinschaft  als  Götzenanbetung  ausgehändigt.  Die  Menschen  beten  nicht  zu  den
Statuen  [Meiner  Mutter], sie  benutzen  die  Statuen  als  Sakrament,  um  sich  auf  ihre
Gegenwart zu konzentrieren, die natürlich in der Geistigen Welt, im Himmel und Teil der
Großen Wolke der Zeugen ist.“

„Werft ihr etwa euren Freunden Götzendienst vor, wenn sie euch um Gebet bitten? Nein,
ganz bestimmt nicht. Das ist absurd. Aber diejenigen, die ihr Verständnis der Bibel nicht
vertieft haben, sondern sich auf die Meinungen anderer verlassen haben, kommen nie zur
Wahrheit, sondern hören auf diejenigen, die am populärsten sind und mit der Lehre ihrer
Kirche oder  sozialen  Gruppe  übereinstimmen.  Etwas  radikal  anderes  in  der  Heiligen
Schrift zu sehen und zu glauben, würde ihr Ansehen, ihr Überleben in der Kirche und in
ihrer Bezugsgruppe gefährden. Was sie nicht erkennen, ist, dass wenn sie die Wahrheit
sehen und verstehen und es dann absichtlich verurteilen, sie ihren Status bei Mir verloren
haben.  Es  ist  erstaunlich,  was  man  alles  tun  kann,  um  in  dieser  Welt  weiterhin
wohlhabend, erfolgreich und akzeptiert zu sein.“

„Das  ist  das Werk  des Feindes,  der  Unkraut  in  Meinen Acker  gesät  hat.  Aber  es  ist
möglich, ihn mit der Wahrheit zu überwinden, die einfach und ohne Groll dargelegt wird,
und das ist es, was Ich tun möchte. Das ist so wichtig für Mich, Clare. So wichtig. Du
kennst die Wahrheit und Mein Herz sehnt sich danach, dass auch die anderen sie kennen.
Man hat sie sehr geschickt belogen, und diejenigen, die nicht informiert sind, haben die
Marienlehre  benutzt,  um die  Menschen  abzuschrecken,  ohne  die  Rolle  Marias  in  der
Heiligen Schrift  zu studieren. Es gibt einen religiösen Geist, der versucht, den Leib zu
spalten, so wie es zu Meiner Zeit mit den Pharisäern war, als Ich dem Gelähmten vergab,
und sie waren recht erfolgreich, indem sie die Rolle Meiner Mutter ignorierten, obwohl Ich



sie ihnen in der Heiligen Schrift klar dargelegt hatte.“

„Warum, fragst du? Satan in seinem unerbittlichen Stolz kann es nicht ertragen, dass er
so leicht von einer Frau besiegt wurde. Er hasst sie bis ins Innerste seines Wesens. Und
nicht  nur  das:  Ihre  Gebete  sind  kraftvoll  und  haben  vielen  Seelen  außerhalb  eines
gewissen Zeitabschnittes Gnaden gebracht, wie zum Beispiel der Wein in Kana. Das ist
der Grund.“

„Ich aber sage euch: Meine Schafe kennen Meine Stimme, und einem anderen werden sie
nicht folgen. Ihr habt Meine Stimme in diesem Gefäß [Maria] erkannt, als ihr die Lehren
zum ersten Mal gehört habt, aber jetzt seid ihr mit einer sehr unterschiedlichen Meinung
über die Rolle Meiner Mutter konfrontiert, und ihr wisst nicht, wem oder was ihr glauben
sollt. Darf Ich vorschlagen, dass ihr euch tiefer mit der Heiligen Schrift befasst? Ich biete
euch die Freundschaft Meiner eigenen Mutter an, die Mich in diese Welt gebracht hat,
deren Herz vollkommen mit dem Meinigen vereint ist, damit die ganze Menschheit gerettet
wird, und die unablässig betet, dass dies geschieht. Sie führt viele Menschen auf der Welt
auf dem geraden und schmalen Weg, weil  Ich ihr  die Gnaden gegeben habe, die sie
benötigt, um dies zu tun. Könnt ihr einen Fehler in ihren Lehren finden? Zeigt ihn Mir. Ich
will  es sehen. Wenn nicht,  dann bedenkt,  dass ihr  der mächtigsten Fürsprecherin und
Mutter auf der ganzen Welt beraubt wurdet, denn es ist Satan gelungen, Meine Kirche zu
spalten.“

„Ich schlage nicht vor, dass ihr sie anbetet, nein, die Anbetung ist nur für Mich allein, Ich
schlage vor, dass ihr sie wie eine liebe Freundin behandelt und sie bittet,  für euch zu
beten und auf ihre Botschaften und authentischen Erscheinungen und Wunder aus der
ganzen Welt zu hören. Sie spricht für Mich, und ihre Botschaften sind zur rechten Zeit.“

„Meine Lieben, ihr verpasst die  großen Gnaden, die Ich euch angeboten habe. Ihr habt
euch  den  Bibellehrern  des  Internets  zugewandt,  als  Ich  euch  einen  Lehrer  vor  euch
gestellt habe, der in eurem Leben kompetent ist, einen, durch den ihr einst Meine Stimme
erkannt habt. Ihr seid so gut gelaufen, wer hat euch verwirrt? Bitte kehrt zurück zu den
lebendigen Wassern,  die  Ich  euch durch  dieses Gefäß angeboten habe,  ihr  habt  viel
verloren und werdet noch mehr verlieren. Meine Liebe wacht über euch und behütet euch
wie  Mein  Augapfel,  aber  denkt  bitte  daran,  ihr  werdet  große  Wunder  in  einer  Zeit
äußerster Gefahr erhalten, wenn ihr um die Fürsprache Meiner Mutter bittet. Ich werde ihr
Gebet erhören.“

Clare: „Und hier möchte ich hinzufügen: Betet nicht zu Maria. Lasst mich damit beginnen
zu sagen,  dass dieser  Widerstand gegen die  Rolle  Marias  vor  allem eine  Sache von
Missverständnissen  und  Sprache  ist.  In  'Websters  Wörterbuch'  gibt  es  zwei  deutlich
unterschiedliche Bedeutungen des Wortes 'beten': Definition Nummer 1 [lautet]: eine Bitte
auf bescheidene Weise zu stellen, zu bitten. Das ist es, was wir meinen, wenn wir sagen,
wir beten zu Maria ... es ist nicht wirklich Gebet, es ist die Bitte um ihre Fürsprache mit
großem Respekt für sie, die Würde ihrer Person und ihres Amtes, so wie es in der Schrift
steht, als Mutter Christi. Alle Menschen werden sie selig nennen.“ [Hinweis: in Lukas 1,48
steht „Denn er hat hingeblickt auf die Niedrigkeit seiner Magd; denn siehe, von nun an
werden mich glückselig preisen alle Geschlechter“]
 
„[Hier  ist  die]  Definition  Nummer  2  [des  Wortes]  'Beten':  Gott  mit  Anbetung  und
eucharistische  Anbetung,  Beichte,  Flehen  und  Danksagung  anzusprechen.  Für  mich
bedeutet  das ein  inniges Gespräch mit  Gott,  besonders mit  Jesus,  wo ich Ihm meine
Liebe,  Anbetung,  Ehrfurcht  und  Hingabe  mitteile  und  auch  zu  Ihm  bete.“



Um also klar zu sein, im ersten Beispiel bitten wir um die Fürsprache der Mutter Jesu. Sie
kann  ihrerseits  einige  Fehler  offenbaren,  die  wir  in  unserer  Liebe  zu  Gott  und  zum
Nächsten korrigieren müssen, bevor sie Gott die  Fürsprache einlegt, oder sie kann Ihn
einfach  um einen  Gefallen  bitten.  Um nochmal  klarzustellen  Maria  hat  einen  äußerst
eigenen Zugang, und wenn sie eine Herzenseinstellung in uns sieht, von der sie weiß,
dass es ihren Sohn beleidigt, wird sie uns dazu inspirieren, diese Herzenseinstellung zu
ändern und zu bereuen, bevor sie Ihn um etwas bittet.“

„Ich lerne, dass die meisten Menschen,  vor allem bibelgläubige Fundamentalisten und
Evangelikale glauben, dass diejenigen, die zu Maria 'beten', sie zu einem Ersatz für Gott
machen, oder glauben, dass sie nicht direkt zu Gott gehen können, und deshalb zu Maria
gehen.  Das  ist  ein  großes  Missverständnis.  Hier  in  der  Zuflucht  verbringen  wir  zum
Beispiel als erstes am Morgen vier bis fünf Stunden mit Jesus, dem Heiligen Geist, Vater
Gott und der Heiligen Schrift. Am Abend nach dem Abendessen verbringen wir dann 45
Minuten damit, einen Familienrosenkranz zu beten und vor allem über die Weltereignisse
zu  sprechen  und  Maria  um  ihre  Fürsprache  für  die  Welt  und  vielleicht  für  einige
persönliche Angelegenheiten zu bitten.“

„Aber die Wahrheit ist, dass wir demütig darum bitten, dass MARIA für UNS betet. Liebe
Christen, Maria war treu in ihren Pflichten auf Erden, und somit hat der Herr ihr größere
Aufgaben  im  Himmel  übertragen,  die  die  GANZE  Familie  Gottes,  den  Leib  Christi,
betreffen. Jesus lehrte oft mit Metaphern. Am Abend des Passahmahls bückte Er sich, um
dem Jünger die Füße zu waschen. Hat Er das getan, weil die Jünger nicht der Gewohnheit
hatten, sich selbst die Füße zu waschen, wenn sie zum Abendessen kamen? Natürlich
nicht. Er zeigte ihnen, dass sie sich niederbeugen sollten, um einander in wahrer Demut
die Füße zu waschen, zu dienen, und nicht einander herumkommandieren oder darüber
zu streiten, wer wichtiger sei.“

In demselben Geist, als Jesus im Sterben zu Maria sagte: „Siehe, [dies ist] dein Sohn“ und
zu Johannes: „Siehe, [dies ist] deine Mutter“, erklärte Er ihre Rolle in der Kirche. Erinnert
euch,  die  Schrift  sagt,  es  gab  viele  Brüder  und  Schwestern  in  der  Familie  Jesu,
offensichtlich sprach Er über mehr als nur die Versorgung eines Wohnraumes für sie. Er
sagte  im  Wesentlichen:  „Du,  Johannes,  bist  der  Repräsentant  Meiner  Jünger,  Meiner
Gemeinde, weil du der einzige Apostel bist, der bei Meinem Tod anwesend ist, deshalb
übertrage Ich Maria die Mission, für Meine neugeborene Gemeinde eine Mutter zu sein,
und  dir,  [Johannes],  die  Mission,  sie  als  Meine  eigene  Mutter  in  ihrer  Rolle  zu
respektieren.“

„Eine Mutter ersetzt nicht die Rolle des Familienvaters, sie unterstützt die Rolle des Vaters
und  unterrichtet  ihre  Kinder.  Und  genau  das  hat  die  gesegnete  Mutter  im  Laufe  der
Jahrhunderte in ihren Erscheinungen getan, die von Gott beauftragt wurden, um den Leib
zu informieren. Sie prophezeite sogar, dass Rom den Glauben verlieren würde, ebenso
wie das Ende des Ersten Weltkrieges, warum er von Gott zugelassen wurde und warum
ein noch schrecklicherer Krieg nach ihm kommen würde, weil die Unmoral zunimmt. Was
wir tun, ist, Maria zu bitten, für uns zu beten.“
 
„Sie  prophezeite  nicht  nur,  sondern  Gott  vollbrachte  Zeichen  und  Wunder,  um  die
Wahrhaftigkeit  ihrer Erscheinungen zu bestätigen. Aber die größten Wunder waren die
Reue und die Rückkehr von Tausenden von Seelen in die  Kirche,  zusammen mit  den
Heilungswundern, ganz zu schweigen von der wunderbaren Quelle, die aus dem Nichts in
der Felsbucht von Lourdes erschien. In Fátima (Pilgerort in Portugal) war das Wetter an



dem Tag, an dem sie sagte, sie würde erscheinen, turbulent mit sintflutartigen Regenfällen
und schlammigen Straßen. In dem Moment, in dem sie den Visionären erschien, hörte es
auf zu regnen, die Sonne kam heraus und alles in der Menge war in weniger als einer
Minute völlig trocken, einschließlich der Straßen.“

„Wenn die Menschen knien, um sie für ihre Gebete zu bitten, ist es ähnlich, als würde ein
Bauer vor einem König knien und um einen Gefallen bitten. Und ja, wir verehren sie als
„die gesegnete unter den Frauen“, aber beten [wir sie] an? Nein. Die Anbetung ist Gott
allein vorbehalten. Leute, Maria ist kein Ersatz für Gott.  Sie ist eine „hoch begünstigte
Tochter“ des Höchsten Gottes, ein Geschöpf, das durch Seinen Willen geschaffen wurde,
eines,  das  Christus  in  ihrem  Schoss  tragen  würde.  Das  ist  die  Quintessenz  dieser
Hingabe.“
 
„Das Gebet, das am häufigsten an Maria gerichtet wird, stammt aus der Heiligen Schrift
und lautet: „Gegrüßet seist du, Maria, voll der Gnade, der Herr ist mit dir.“ Das ist der Gruß
der Engel. [Und weiter geht es mit:] „Gesegnet bist du unter den Frauen und gesegnet ist
die Frucht deines Leibes, Jesus.“ Und der zweite Teil lautet: „Heilige Maria, Mutter Gottes,
bitte für uns Sünder jetzt und in der Stunde unseres Todes.“ Dieses Gebet wird langsam
gesprochen, während wir über die göttlichen Geheimnisse des Lebens unseres Erlösers
und die einhergegangenen Wunder nachdenken. Auf diese Weise dreht sich ALLES um
Jesus und was Er getan hat. Es geht in keiner Weise um Maria.“

„Wenn man nun  zu  den  glorreichen  Geheimnissen  kommt,  die  das  Ende  von  Marias
Leben  behandeln,  könnten  die  Menschen  ihre  Krönung  als  eine  Art  Ereignis
missverstehen und falsch auslegen, das sie Gott gleichstellt. [Dies ist] keineswegs [der
Fall]. Alle Geheimnisse aus dem Leben Jesu, in die Maria direkt verwickelt ist, sind eine
Veranschaulichung dessen, was ein an Christus Glaubender erwarten kann, wenn er oder
sie bis zum Ende treu ist. Sogar in der Heiligen Schrift ist davon die Rede, dass wir eine
Krone für unsere Treue erhalten.“

„Sie zog Jesus bis zur Volljährigkeit auf und lehrte Ihm als Kind sogar viele Dinge, die sie
im Tempel gelernt hatte, als sie dort großgezogen wurde (das ist eine Tradition des ersten
Jahrhunderts). Sie brachte das ultimative Opfer in der Zusammenarbeit [mit Jesus] mit
Seinem Tod für die Sünder dar. Maria starb, nachdem sie ihre Mission erfüllt hatte, sie
wurde in ihrem Grab beigesetzt und Jesus entrückte sie und gab ihr den gleichen Lohn,
den  wir  alle  haben  werden,  wenn  wir  treu  sind.  Darüber  hinaus  erhielt  sie  einen
verherrlichten Körper und eine Krone. Das alles, jedes einzelne, sind die Erfüllung der
Verheißungen, die jedem gläubigen Christen gegeben wurden, wenn er in den Himmel
kommt. Maria war die erste und treueste Christin.“

Heartdwellers Germany Facebook: https://www.facebook.com/groups/3180261212189308

Heartdwellers Germany YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0

Heartdwellers G Prayerroom YouTube: 

https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter 
heartdwellersgermany@gmail.com.
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Originaldatei: https://nebula.wsimg.com/dfd28065eaa07630fab6273969519fc2?
AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1

Homepage: 
https://heartdwellers.org/home-.html
http://search.stillsmallvoicetriage.org/
https://www.stillsmallvoicetriage.org/

Blog: https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/
StillSmallVoice auf BitChute:https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/
StillSmallVoice auf FB: web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks
StillSmallVoice auf Instagram: instagram.com/jesusheartdwellers/
StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18
Clare und Ezekiel du Boris auf Soundclous Page: soundcloud.com/user-749352304 

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der Homepage: 
https://heartdwellers.org/donate-1.html

Unter folgendem Link kannst du gerne unseren Dienst Heartdwellers Germanay – HG unterstützen: 
www.paypal.me/spendeheartdwellersg
oder auf unser Vereinskonto bei der Volksbank: 
Heartdwellers Germany n.e.V. 
DE62 4726 0121 8350 9848 00 
BIC: DGPBDE3MXXX 
Verwendungszweck: Spende/Spendenbescheinigung ja/nein Falls Ja, bitte auch den Vor- und Nachnamen 
angeben Hinweis: Spendenbescheinigungen werden Ende des Jahres ausgestellt. 

http://www.paypal.me/spendeheartdwellersg
https://heartdwellers.org/donate-1.html
https://soundcloud.com/user-749352304
http://twitter.com/heartdwellers18
http://instagram.com/jesusheartdwellers/
http://web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks
https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/
https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/
https://www.stillsmallvoicetriage.org/
http://search.stillsmallvoicetriage.org/
https://heartdwellers.org/home-.html
https://nebula.wsimg.com/dfd28065eaa07630fab6273969519fc2?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1
https://nebula.wsimg.com/dfd28065eaa07630fab6273969519fc2?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1

